



Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2014

Schriftliche Anfrage Urs Müller-Walz betreffend Alleingang Rechenzentren
JSD

P145144

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat gibt in seiner Antwort Auskunft über die Sicherheitsanforderungen, welche die beiden separaten Rechenzentren des JSD direkt in den Einsatzzentralen der Blaulichtorganisationen erforderlich machen. Dadurch wird das Ausfallrisiko (durch Netunterbrüche im Katastrophenfall) minimiert. Weiter werden die getroffenen Massnahmen zur einheitlichen Umsetzung der Informatikstrategie des Kantons erläutert.

